



NACH DEN GLÜCKWÜNSCHEN zur rheinhessischen Weinkönigin im vergangenen Jahr (unser Bild) schaffte Regine Usinger aus Nackenheim nun den Sprung zur höchsten Repräsentantin des deutschen Weines. Vor einem fachkundigen Gremium wurde die charmante Nackenheimer Winzertochter am Samstagabend zur deutschen Weinkönigin 1980/81 in Neustadt an der Weinstraße gewählt. Ortsbürgermeister Günter Ollig, der im Namen der gesamten Gemeinde herzlich gratulierte, wies auf die großartige Karriere in Sachen Wein von Regine Usinger hin. In ähnlichem Sinne äußerten sich auch Verkehrsvereinsvorsitzender Wolfgang Kun sowie der Vorsitzende des Vereinsringes Werner Baum, die beide von einem großen Tag für den „Fröhlichen Weinberg“ sprachen. Man sei überzeugt, daß sie die rechte Repräsentantin für den deutschen Wein sei. In enger Verbindung mit der Ortsgemeinde werde man einen Empfangs- und Gratulationsabend vorbereiten. Die Kunde von der Wahl zur deutschen Weinkönigin wurde in Nackenheim mit großer Freude aufgenommen.

6.10.80 -m- Bild: Archiv